
◆開　会　

◆ロータリーソング「我等の生業」

◆「4つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介
　高砂市長　登　幸人 様

◆歓迎歌「松の緑」

マーク・ダニエル・マローニー
２０１９‐２０年度国際ロータリー会長
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◆プログラム予定

１月２４日（金） １月３１日（金） ２月８日（土） ２月１４日（金）

クラブアッセンブリー
上期中間報告

会長・幹事・会計

クラブフォーラム
Ｉ. Ｍ . 最終打ち合せ

移動例会
（７日分）

東播第２グループＩ. Ｍ .
（ウェディングパレス鹿島殿）

職場例会
㈱神戸製鋼所

例　　　会　　　記　　　録　（2020．1．17（金））　　通算3，242回

クラブ会長方針
　“つながりを太く強く”
　①例会を大切に
　②共助で活動を
　③チームワークでＩ.Ｍ.を成功に

高砂市長　登　幸人 様



◆出席報告
本　日　　１月１７日　　会員数３９名　　出席者　　２２名　　出席率　６４. ７１%
前々回　１２月２１日　　会員数４０名　　修正出席者３８名　　出席率　９０．００%修正
 
◆ＭＡＫＥ－ＵＰ

冨沢　康雄会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　１月１６日（１月２４日）
冨沢　康雄会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　１月１６日（１月３１日）
鎌谷　雅彦会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　１月１６日（１月１７日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１月１６日（１月１０日）
中尾　良治会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１月１５日（１月１７日）
髙畑　健一会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１月１６日（１月１７日）
高木　史郎会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　１月１６日（１月２４日）
後藤　宗久会員 2018-2019地区大会 　３月２４日（１月１０日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
脇谷　政孝会長……登市長様、ようこそお越し下さいました。本日の「新春放談」よろし

くお願い致します。 
丸山　恵右会員……今年もよろしくお願いします。
堀　　直樹会員……登市長、本日の卓話よろしくお願いします。
後藤　宗久会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございます。

◆幹事報告
◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より
　マンスリーニュース　ハイライトよねやま２３８号が

届いております。
◎国際ロータリ一日本事務局　業務推進・資料室より
　職業奉仕月間　リソースのご案内が届いております。
◎神戸西ロータリークラブ会長・青少年奉仕委員長より
　第４４回ロータリー少年少女キャンプのご案内が届い

ております。
《例会変更のお知らせ》
　○高砂青松ロータリークラブ
　　２月　５日（水）　　例会場変更　高砂市文化保健センターへ
　　２月１２日（水）　　２月８日（土）東播第２グループＩ.Ｍ.
　　２月２６日（水）　　休会

堀 直樹 幹事



　○加古川ロータリークラブ
　　２月１１日（火）　　休会
　　２月１８日（火）　　２月８日（土）東播第２グループＩ.Ｍ.
　　３月３１日（火）　　休会
　○加古川平成ロータリークラブ
　　２月１２日（水）　　２月８日（土）東播第２グループＩ.Ｍ.
　　２月２６日（水）　　休会
　○姫路南ロータリークラブ
　　２月　３日（月）　　移動例会　グローリー本社工場
　　２月１０日（月）　　創立記念日夜間例会　ホテル日航姫路
　　２月２４日（月）　　休会
◎三菱日立パワーシステムズ・三菱重工第1	5	回チャリティーイベント
　ザ・ドラマーズ		FINALの開催の案内
　２０２０年３月２２日（日）	　高砂市文化会館
◎高砂市国際交流協会事務局より
　「国際交流通信」及び「国際交流バス旅行ポスター」の設置についての依頼
　が届いております
◎横尾忠則現代美術館より
　「兵庫県立横尾救急病院展」広報物設置についてのお願いが届いております。
以上、回覧させていただいております。ご確認御願いします。

◆会長の時間
　本日は恒例の高砂市長をお迎えしての例会です。登市
長様、お忙しい中お越しいただきありがとうございます。
高砂市は昨年で市制施行６５周年の節目を迎えました。
これまでの３期１２年にわたる市政運営において数々の
ご実績を積み重ねてこられた登市長ですが、年末にご勇
退のご意向を表明されております。今回の「新春放談」
はそれ以後の貴重な機会。次のリーダーにバトンタッチ
されることを決意されたお立場で、思われるがままにお
話いただきたいと思います。登市長よろしくお願いいた
します。
　さて、２月８日の東播第２グループＩ.Ｍ.までひと月を切りました。本日例会後には第
２回実行委員会が行われます。現在の出席予定者数は１５０名あまりです。お迎えする側
としてチーム高砂の一人一人のお力添えが必要不可欠です。各委員長の指揮の下それぞれ
の役割についてご確認いただき、ご準備をお願いいたします。経験豊富な先輩方におかれ
ましては、お気付きになられる点があればご遠慮なくお知らせ下さい。

脇谷 政孝 会長



　Ｉ.Ｍ. 講演会は『地球環境対策：高砂企業連からの発信！』です。高砂ＲＣの特徴はグロー
バルに事業展開をされている大企業のメンバーとの共生が実現しているところです。今回
６社の代表の皆さんに各企業の取り組みをご紹介いただきます。ビジネス界そして高砂商
工会議所でもテーマとして掲げられている「ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）」における
１７の目標はロータリーの掲げる重点分野と相通ずるところが多分にあり、「持続可能な
目標」としているところもつながります。ＳＤＧｓの１２～１５に挙げられている環境問
題の目標に合致する各社の取り組みは先進的であり、たいへん参考になるものと思います。
この講演も含め、お越しになる皆さんに「よかった」と感じてもらえるＩ.Ｍ.となるよう
ご協力をお願いし、会長のことばといたします。

◆本日のプログラム
「 新 春 放 談 」

高砂市長　登　幸人 様

◆山陽電鉄連続立体交差事業と高砂駅南地区のまちづくりについて（資料１ 、２ 、３）
　　山陽電気鉄道の加古川から法華山谷川までの約２.２km	について、鉄道軌道を高架化。

◆東播磨港の機能強化について（資料4）
　臨海部に展開する企業が経済活動を拡大・発展できるように企業地先の沿岸部を埋め
立て、企業用地を確保するとともに、大型船舶が接岸できる大水深の岸壁、大規模災害
時に支援物資の集積などの防災機能を備えた耐震岸壁など港湾機能の強化。

◆コウノトリの誘致による自然環境の保全と地域活性化について（資料5）
　地域ぐるみによるため池や農地等の自然環境の維持・保全に加え、これらの地域活動
を通じた地域活性化を総合的に進める上で、さらなる飛来・定着を進めるための人工巣
塔設置や、いつでも生きたコウノトリを身近に見ることができるようにケージでの飼育
などを含めた環境整備。

会　長：脇谷　政孝　　　　　　幹　事：堀　　直樹　　　　　雑誌会報委員長：増田　章吾
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/

高砂市 登 幸人市長と脇谷会長


